

Fecha: 27-11-2021  
 Medio: Las Últimas Noticias  
 Supl.: Las Últimas Noticias  
 Tipo: Espectáculos - Ocio  
 Título: La maniobra capilar para quitarle edad a la nueva actriz de "Amar profundo"

Pág. : 24  
 Cm2: 476,1

Tiraje: 91.144  
 Lectoría: 224.906  
 Favorabilidad:  No Definida

ENRIQUE NIÑO

**S**i observa las dos imágenes que acompañan esta nota, sin ningún tipo de información anexa, lo más probable es que piense que las dos jóvenes, la rubia y la de pelo castaño, se parecen un poco. Difícilmente descubriría que se trata de la misma persona, pero así es. Este fue el cambio de look que experimentó en los últimos dos meses la actriz Octavia Bernasconi (@octaviabernasconi en Instagram), debido a su debut en la teleserie "Amar profundo" (Mega), que se produjo este jueves.

La joven tiene 22 años y hasta fines de septiembre cursaba segundo año de teatro en la Universidad Católica cuando un día su amiga y actriz Fernanda Finsterbusch ("Pobre novio") le dio un dato. "Me dijeron llevan mucho rato buscando un personaje, hay un casting ahora y le pasé tu contacto a una productora y me llamaron cinco minutos después para ver si podía ir al canal. Fui con buzo y más encima estaba con amigdalitis. Me vistieron, me maquillaron, me dieron el texto, y fui la última en hacer la escena, había cuatro niñas antes que yo. Me dijeron *lo hiciste super bien* y al otro día estaba en la universidad y me llamó la productora y me dijo *te tengo buenas noticias* y yo *nooooo*. Tuve que congelar la carrera y ese mismo día fui al canal a firmar contrato", relata Octavia.

#### -Todo en 48 horas.

-Fue una locura y me demoré como una semana en entender qué estaba pasando.

#### -Parece que necesitaban urgente alguien con su perfil.

-Habían hecho mucho casting y no encontraban a una persona que se vierá chica de edad y fuera más grande.



CECILIA

**"Parezco una universitaria de los 80", asegura la joven que congeló su carrera en la Universidad Católica.**

-¿Le piden carné cuando compra alcohol?

-Sí, claro, hasta me han dicho que tengo 14 años.

-¿El look de la teleserie es para que se vea menor (su papá es Nicolás Oyarzún que tiene 34 años)?

-Sí, me hicieron chasquilla para que me viera más chica y nunca me había hecho chasquilla. Aparte, me oscurecieron el pelo, yo lo tengo más claro, entonces me veo muy distinta.

-¿Le parece grande el cambio?

-Heavy, sobre todo con la chasquilla. Cuando me la hicieron me miré en el espejo y sentí

que me veía más vieja, parezco una universitaria de los 80, jajaja.

-¿Este es su primer trabajo?

-No, grabé la segunda temporada de "La jauría", que aún no sale.

-¿Pensó que iba a trabajar en una teleserie?

-Jamás pensé que iba a estar en una teleserie ahora mientras estudiaba. Es



Octavia junto a Nicolás Oyarzún, su padre televisivo. La diferencia de edad entre ellos es de 12 años.

MEGA

una escuela, aprendo todos los días. Es super desafiante.

-¿Ha sido como se lo imaginaba?

-Todo es distinto a cómo lo imaginaba, yo estaba preparada para lo pe-

or, pensaba "Lo voy a pasar pésimo, la gente va a ser pesada", estaba preparada para eso no sé por qué y todo el mundo ha sido acogedor, hay un cariño tremendo de todos, eso no me lo esperaba.